



En los últimos diez años la partida presupuesta del Ministerio ha descendido en Ceuta un 5,7%.

ARCHIVO

La UGR ve paralizados sus proyectos por las bajas partidas del Ministerio

● El presupuesto de Madrid apenas ha aumentado en los últimos años, para lo que se ha solicitado la intermediación de la Consejería

ta y 7,07 para Melilla. El problema es que con esta ínfima cantidad el campus ceutí está viendo como proyectos con cierta índole y que pueden traer mejoras están siendo paralizados por parte del Consejo de Gobierno de la UGR donde se encuentran "algo enfadados" con la insuficiente inversión del MECD, como ha reivindicado en varias ocasiones la rectora, Pilar Aranda.

"Necesitamos que salgan adelante, es primordial para el Campus", expresaba al inicio del curso el decano de la Facultad de Educación, Antonio García, que se encuentra en plenas negociaciones con la Consejería de Educación a quien ha instado para ejercer como mediador con el Ministerio, además de requerir su apoyo para la financiación de los inminentes proyectos.

Actualmente son dos los proyectos que se encuentran en la Comisión de Evaluación de la UGR. "Están paralizados porque nos exigen

Sin presupuesto no hay ni master ni mención

El proyecto más ambicioso y en el que la Facultad de Educación tiene depositadas todas sus esperanzas es el máster en Investigación e Intervención en la Atención a la Diversidad. "Tiene que salir, el máster nos va a hacer crecer", declaraba Antonio García, decano de la Facultad. Un máster que se encuentra en la Comisión de evaluación de la UGR a expensas de un incremento del presupuesto de universidades destinado por el MECD y del respaldo de la Consejería de Educación al Campus para alcanzarlo. Misma situación atraviesa la nueva mención en audición y lenguaje para el grado de Magisterio cuya intención es que se ofrezca el próximo curso.

El Ministerio ha destinado este 2017 para Ceuta y Melilla un total de 8,4 millones

un respaldo económico que en la actualidad no tenemos, es lógico porque son proyectos de envergadura y su implantación será imposible sin una gran inversión", explica García.

Una acción, la de Granada, con la que pretenden desafiar a Madrid por su escaso incremento en estos años y, así, ejercer una presión. "No disponemos de mucho tiempo porque nuestra intención es que ambos proyectos se puedan implantar a partir del próximo curso, por lo que necesitamos la respuesta de la Consejería cuanto antes, y por supuesto que sea positiva", declara.

Autoridad Portuaria califica la OPE de "plenamente satisfactoria"

El Faro CEUTA

La Operación Paso del Estrecho 2017 este año ha concluido con total normalidad y fluidez, y con un incremento del 1% respecto a 2016, alcanzándose los 679.762 pasajeros, según datos de la Autoridad Portuaria, donde consideran esta OPE como "plenamente satisfactoria gracias a la coordinación de todos los organismos implicados". Además, señalan como factor de este aumento la agilidad que se ha producido en el escalonamiento de entradas y salidas. "La elección de los días para salir ha favorecido el moderado crecimiento", señalan.

La operación retorno cambió el signo negativo y deja un incremento del 1%

También se apunta como factores que han podido influir en este ligero aumento la disminución en el tiempo de las esperas y el plan de flota elaborado por las navieras.

Aunque los inicios de esta Operación Paso del Estrecho no eran muy alentadores, explican desde la Autoridad Portuaria que las tornas cambiaron en la operación retorno. Mientras que en los primeros meses el puerto de Ceuta registró un declive tanto en el tránsito de pasajeros como de vehículos con respecto al pasado año, los datos se invirtieron en las últimas semanas alcanzando un 9,65% más de pasajeros que en el anterior ejercicio y un 8,5% más de vehículos.

Los datos ratifican a Ceuta como puerto preferente no solo en la OPE si no en los globales registrados desde enero.

Nueva Galería

Vuelta al Cole

Todos los uniformes en Nueva Galería

Avda. Reyes Católicos, 3 - Telf. 956 50 19 19 / Av. Regulares - Telf. 956 50 46 93 / www.nuevagaleria.net